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Gabinete Clara Brugada: ¿cuándo dará a conocer a los integrantes de su equipo?
Autor: Heraldo de México

Género: Nota Informativa

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/8/18/gabinete-clara-brugada-cuando-dara-conocer-los-integrantes-de-su-equipo-6
30454.html

Luego de ganar las elecciones a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México con 2 millones 888 mil votos,
Clara Brugada, revelará este lunes 19 de agosto los nombres de las y los integrantes que conformarán su Gabinete
Legal.

Se prevé que el anuncio se realizará en el Anfiteatro Simón Bolívar del Antiguo Colegio de San Ildefonso,
ubicado en el Centro Histórico de la alcaldía Cuauhtémoc, a las 11:00 horas.

Cabe recordar que Brugada Molina señaló que su gabinete tendría una integración equitativa de hombres
mujeres, impulsando la paridad de género.

El pasado 10 de junio, la electa jefa de Gobierno de la Ciudad de México declaró que el actual secretario de
Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho, continuará en el cargo durante su gestión, es decir, para el
periodo 2024-2030.

Pablo Vázquez Camacho es el único funcionario que ha sido confirmado por Clara Brugada para formar parte de
su Gabinete de Gobierno.

¿Cuándo tomará posesión Clara Brugada como Jefa de Gobierno de la CDMX?

Clara Brugada tomará posesión como Jefa de Gobierno de la Ciudad de México el 5 de octubre de 2024. Su
mandato durará seis años y, según la Constitución Política de la Ciudad de México, no habrá posibilidad de
reelección.

Propuestas de Clara Brugada para la Ciudad de México

La economista busca la construcción de al menos 100 UTOPÍAS en toda la ciudad, seis de las cuales estarán en
Coyoacán. Estos espacios estarán dedicados al deporte, la cultura y la educación, y representarán un esfuerzo por
fomentar la inclusión y el bienestar comunitario. Las primeras dos UTOPÍAS se ubicarán en el centro de
Coyoacán y en el camellón de Cherokees.

Asimismo, prevé atacar el problema de chelerías clandestina en la alcaldía Coyoacán, mediante la participación
del Instituto de Verificación Administrativa (INVEA) que operará en la demarcación, como parte de su estrategia
de colocar una sede de la administración capitalina en cada demarcación.

Además señaló que el próximo año comenzará la construcción de las nuevas líneas de cablebús que se ubicarán
en las alcaldías Tlalpan, Álvaro Obregón, Milpa Alta y Xochimilco.
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Luego de ganar las elecciones a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México con 2 millones 888 mil votos,
Clara Brugada, revelará este lunes 19 de agosto los nombres de las y los integrantes que conformarán su Gabinete
Legal.

Se prevé que el anuncio se realizará en el Anfiteatro Simón Bolívar del Antiguo Colegio de San Ildefonso,
ubicado en el Centro Histórico de la alcaldía Cuauhtémoc, a las 11:00 horas.

Cabe recordar que Brugada Molina señaló que su gabinete tendría una integración equitativa de hombres
mujeres, impulsando la paridad de género.

El pasado 10 de junio, la electa jefa de Gobierno de la Ciudad de México declaró que el actual secretario de
Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho, continuará en el cargo durante su gestión, es decir, para el
periodo 2024-2030.

Pablo Vázquez Camacho es el único funcionario que ha sido confirmado por Clara Brugada para formar parte de
su Gabinete de Gobierno.

¿Cuándo tomará posesión Clara Brugada como Jefa de Gobierno de la CDMX?

Clara Brugada tomará posesión como Jefa de Gobierno de la Ciudad de México el 5 de octubre de 2024. Su
mandato durará seis años y, según la Constitución Política de la Ciudad de México, no habrá posibilidad de
reelección.

Propuestas de Clara Brugada para la Ciudad de México

La economista busca la construcción de al menos 100 UTOPÍAS en toda la ciudad, seis de las cuales estarán en
Coyoacán. Estos espacios estarán dedicados al deporte, la cultura y la educación, y representarán un esfuerzo por
fomentar la inclusión y el bienestar comunitario. Las primeras dos UTOPÍAS se ubicarán en el centro de
Coyoacán y en el camellón de Cherokees.

Asimismo, prevé atacar el problema de chelerías clandestina en la alcaldía Coyoacán, mediante la participación
del Instituto de Verificación Administrativa (INVEA) que operará en la demarcación, como parte de su estrategia
de colocar una sede de la administración capitalina en cada demarcación.

Además señaló que el próximo año comenzará la construcción de las nuevas líneas de cablebús que se ubicarán
en las alcaldías Tlalpan, Álvaro Obregón, Milpa Alta y Xochimilco.
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Mañana lunes Clara Brugada dará a conocer a los integrantes de su gabinete legal
Autor: Redacción
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https://unomasuno.com.mx/hoy-clara-brugada-dara-a-conocer-a-los-integrantes-de-su-gabinete-legal/

***La jefa de gobierno electa de la Ciudad de México solo ha revelado, hasta ahora, a un solo integrante de su
gabinete.

Por Tanya Acosta-Raúl Ruiz/Reporteros.

Luego de ganar las elecciones a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México con 2 millones 888 mil votos,
Clara Brugada Molina, revelará mañana lunes 19 de agosto los nombres de las y los integrantes que conformarán
su Gabinete Legal.  Se confirmó que el anuncio se realizará el día de hoy 19 de agosto en el Anfiteatro Simón
Bolívar del Antiguo Colegio de San Ildefonso, ubicado en el Centro Histórico de la alcaldía Cuauhtémoc, a las
11:00 horas. Cabe recordar que Brugada Molina señaló que su gabinete tendría una integración equitativa de
hombres mujeres, impulsando la paridad de género.
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Clara Brugada
dará a conocer a los

integrantes de su GABINETE
RAÚL RUIZ

uego de ganar las elecciones a la

LJefatura de Gobierno de la Ciudad de

México con 2 millones 888 mil votos,
Clara Brugada Molina, hoy lunes, la virtual

jefa de Gobierno presentará a quienes con-

formarán su gabinete legal. Se confirmó que
el anuncio se realizará en el Anfiteatro
Simón Bolívar del Antiguo Colegio de San

Ildefonso, ubicado en el Centro Histórico
de la alcaldía Cuauhtémoc, en punto de las

11:00 horas. Cabe recordar que Brugada
Molina señaló que su gabinete tendría una

integración equitativa de hombres y mujeres,
impulsando la paridad de género.

Es importante mencionar que fue elpasa-
do 10 de junio, que la exalcaldesa de Izta-

palapa declaró que el actual secretario de

Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Ca-

macho, continuará en el cargo durante su

gestión, es decir, para el periodo 2024-

2030. Cabe señalar que Pablo Vázquez Ca-

macho, es el único funcionario que con

antelación ha sido confirmado por Clara

Brugada Molina para formar parte de su

Gabinete de Gobierno.

¿CUÁNDO TOMARA POSESIÓN

CLARA BRUGADA COMO JEFA
DE GOBIERNO DE LA CDMx?
Clara Brugada tomará posesión como

jefa de Gobierno de la Ciudad de México
el 5 de octubre de 2024. Su mandato durará

seis años y,según la Constitución Política de

la Ciudad de México, no habrá posibilidad
de reelección.

Propuestas de Clara Brugada
para la Ciudad de México

La economista busca la construcción de al

menos 100 Utopías en toda la ciudad, seis

de las cuales estarán en Coyoacán. Estos

espacios estarán dedicados al deporte, la

cultura y la educación, y representarán un

esfuerzo por fomentar la inclusión y el

bienestar comunitario. Las primeras dos

Utopías se ubicarán en el centro de

Coyoacán y en el camellón de Cherokees.

Asimismo, prevé combatir el problema
de "chelerías" clandestinas en la alcaldía

Coyoacán, mediante la participación del

Instituto de Verificación Administrativa

(Invea) que operará en la demarcación,
como parte de su estrategia de colocar una

sede de la administración capitalina en

cada demarcación. Además, señaló que el

próximo año 2025 comenzará la construc-

ción de las nuevas líneas de cablebús que
se ubicarán en las alcaldías Tlalpan, Álvaro
Obregón, Milpa Altay Xochimilco.
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La jefa de Gobierno electa

de la Ciudad de México,
sólo ha revelado, hasta

ahora, a un solo integrante
de su gabinete

CLARA
BRUGADA
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Presentará hoy Clara

Brugada a su gabinete
AURELIO SÁNCHEZ

Clara Brugada Molina, jefa de Gobierno electa, presentará
hoy lunes a los integrantes que conformarán su gabinete,
no se esperan grandes sorpresas ni caras nuevas.

El anunció se realizará en el Anfiteatro Simón Bolívar

del Antiguo Colegio de San Idelfonso, a las 11:00 hrs. des-

pués de una larga espera.
Gente muy cercana a la morenista desde su campaña

podría quedarse con un puesto importante dentro de su

gobierno en la capital.
A mediados de julio, Brugada Molina reveló que Pablo

Vazquez seguirá como secretario de Seguridad Ciudada-

na (SSC). dentro de su gobierno.
Hasta ahora Pablo Vazquez Camacho es el único candi-

dato dado a conocer por la exalcaldesa de Iztapalapa para
formar parte de la nueva administración capitalina.

CORTESÍA

GRACIAS 121/

CIUD D E

tra

CLARA BRUGADA
IEFA DE GOBIERNO DE

CIUDAD DE MEXICO

Será un equipo de trabajo paritario y comprometido
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Entrevista
Gonzalo Hernández Licona
Primer secretario ejecutivo del Coneval

Hay "riesgo"de que "no sea tan

clara' la medición de la pobreza
LA CÁMARA DE DIPUTADOS TIENE LISTO EL

DICTAMEN EN MATERIA DE SIMPLIFICACIÓN
ORGÁNICA QUE DESAPARECE A SIETE

INSTITUCIONES, ENTRE ELLAS EL CONEVAL,
CUYAS FUNCIONES PASARÍAN AL INSTITUTO
NACIONAL DE ESTADÍSTICA Y GEOGRAFÍA.

EGÚNELEXPERTO,
el Coneval es de

los organismos
autónomos que menos

cuestany que dan

credibilidad a las

cifras de la política
de desarrollo social

TANIA ROSAS Y

JUAN CARLOS RODRÍGUEZ

redaccion@ejecentral.com.mx

i desaparece el Consejo Nacional

S de Evaluación de la Política de

Desarrollo Social (Coneval) se co-

rre el riesgo de perder la transpa-

rencia con la que se miden la pobreza y la

efectividad de los programas sociales, con-

sideró Gonzalo Hernández Licona, quien
fue el primer secretario ejecutivo de es-

te organismo.
En entrevista con ejecentral, Hernán-

dez Licona dijo que México luchó por años

para que la medición de la pobreza fuera

objetiva y transparente, alejada de la ma-

nipulación del poder en turno, e incluso,

recordó, políticos que hoy son parte de la

4T apoyaron la creación de una institu-

ción autónoma y técnica que se hiciera

cargo de las evaluaciones.

La Cámara de Diputados tiene listo el

dictamen en materia de simplificación
orgánica que desaparece a siete institu-

ciones, entre ellas el Coneval, cuyas fun-

ciones pasarían al Instituto Nacional de

Estadística y Geografía (Inegi).
La mayoría de los diputados, al igual

que el presidente Andrés Manuel López
Obrador, argumentan que la desaparición
es por motivos de austeridad y para no

duplicar funciones entre instituciones.

Pero Hernández Licona, director de

la Red de Pobreza Multidimensional de

la Universidad de Oxford, opina que el

Coneval es de las instituciones autóno-

mas que menos cuestan y que han da-

do credibilidad a las cifras de la política
de desarrollo social. En 2018, ese Con-

sejo Nacional tuvo un presupuesto de

478 millones de pesos y en 2024 bajó a

411 millones de pesos.

Recordó que en el 2015, cuando él pre-
sidía el Coneval y transcurría la mitad

del gobierno de Enrique Peña Nieto, tuvo

un enfrentamiento con el Inegi porque
cambió la metodología para levantar la

Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos

de los Hogares, en la que se basan las es-

tadísticas de la pobreza.

"El Inegi quiso medir el ingreso de las

familias de una manera diferente, y eso

hubiera implicado que la pobreza bajara
artificialmente. Y el Coneval defendió las

cifras objetivas. Yo me acuerdo pelearme
con el Inegi y jue todo un escándalo! Nos

peleamos con la Secretaría de Desarrollo

Social, nos peleamos con Presidencia para
decirles: 'estas cifras no son buenas y no

las publicamos'. La razón de ser del Cone-

val es que haya credibilidad, y si vamos a

jugar el juego que se ordena desde el po-

der, pues iya valimos gorro!", exclamó.
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¿En ese entonces habíapresión des-

de elgobiernopara manipularlascifras?
Siempre hay presión para salir mejor

en la foto. A lo mejor, a veces la presión
viene enmascarada como sugerencias
técnicas. Te pongo un ejemplo; el ingreso
de las familias que se reporta a partir de

las encuestas de hogares nunca es perfec-
to, porque es muy difícil que sea perfecto;
entonces el gobierno de repente dice: 'oye,
es que el ingreso de las familias está sub-

estimado, ¿por qué no lo subimos tantito

para que refleje mejor lo que está pasan-

do?' Y la sugerencia era que le subiéra-

mos tantito al ingreso hoy para que
cuando se compare con el ingreso de ha-

ce dos años saliéramos mejor posiciona-
dos y esa es una manipulación política.

¿Existe el riesgo de que se puedan
manipular las cifras de la pobreza si

desaparece el Coneval?

Actualmente hay transparencia, cual-

quier persona puede calcular la pobreza
en su casa o su computadora, porque to-

das las herramientas son públicas. No

digo que automáticamente eso desapa-
rezca, lo que digo es que hay peligro de

que no sean tan claras las fórmulas para
medir la pobreza. Entonces, siempre habrá

tentación de que algún político le sugiera
a quien mide las cosas, que cambie el pa-

rámetro, es muy fácil que eso suceda. El

Coneval estaba blindado contra eso, en

buena parte porque los académicos repre-

sentaban la mayoría del órgano de go-
bierno del Consejo y, por lo tanto, no se

prestaban al juego político y me parece

que hoy sigue blindado.

Veinte años después de su creación,

seplantea desaparecera este ConsejoNa-

cional.¿Respondióo no a la expectativa?
La gente le tiene confianza porque ha-

ce un buen trabajo. Los mexicanos pedi-
mos al Coneval que nos dijera netas con

claridad y con rigor académico y es exac-

tamente lo que el Consejo hace.

Convencido de que la medición sirve

para mejorar lo que no está bien, Her-

nández Licona admitió que le intriga lo

que piensan los políticos que en 2004

eran parte de la oposición y defendieron

la creación del Consejo Nacional y hoy
son militantes de Morena, el partido que

quiere desaparecerlo por iniciativa del

presidente López Obrador.

Dijo que cuando se creó el organismo
autónomo platicó sobre el tema con Mario

Delgado, actual presidente de Morena; Cla-

ra Brugada, próxima Jefa de Gobierno de

la Ciudad de México; Ariadna Montiel,

secretaria del Bienestar; Lázaro Cárdenas

Batel, próximo Jefe de la Oficina de la

Presidencia; Tatiana Clouthier, exsecre-

taria de Economía; Ricardo Monreal,
coordinador de Morena en el Senado, el

actual senador César Cravioto y el ahora

exgobernador de Oaxaca, Alejandro Mu-

rat, entonces militante del Partido Revo-

lucionario Institucional (PRI).

Los políticos que
apoyaron alConeval

En los últimos meses de 2004, poco des-

pués de la aprobación de la Ley General

de Desarrollo Social, diputados que en-

tonces militaban en el Partido de la Re-

volución Democrática (PRD) y que hoy
son liderazgos prominentes de Morena

defendieron la creación y funcionamien-

to del Consejo Nacional de Evaluación de

la Política de Desarrollo Social. Esos mis-

mos actores han evitado pronunciarse
sobre la propuesta del presidente Andrés

Manuel López Obrador de desaparecer al

organismo encargado de medir la pobre-
za en México, de evaluar la eficacia de los

programas sociales y de dar información

a los legisladores para la mejor orienta-

ción del presupuesto y combatir la mar-

ginación. Si el Poder Ejecutivo no previó
recursos para el Coneval, nosotros como

legisladores y legisladoras debemos en-

mendar ese errory garantizar que cuente

con los recursos presupuestales suficientes

para el inicio y desarrollo de sus activi-

dades", decía el 11 de noviembre de 2004

Clara Brugada, entonces legisladora del

PRD. Es muy importante destacar que
el Coneval tiene existencia jurídica des-

de el momento en que fue aprobada la

Ley General de Desarrollo Social. Por

otro lado, la misma ley, en su artículo

tercero transitorio, establece que en un

plazo de 180 días naturales debería que-
dar constituido e instalado el Consejo
Nacional de Evaluación de la Política de

Desarrollo Social", enfatizaba en ese en-

tonces el diputado Pablo Gómez Álvarez,
actual titular de la Unidad de Inteligencia
Financiera de la Secretaría de Hacienda

y Crédito Público. Fue la LIX Legislatura,

que trabajó entre 2003 y 2006, la respon-
sable de aprobar la Ley General de De-

sarrollo Social, con la cual dio origen el

Coneval y se inició la medición indepen-
diente de la pobreza. Personajes como

Tatiana Clouthier, Martha Lucía Mícher,
Manuel Velasco, Horacio Duarte, Alfon-

SO Ramirez Cuéllar, Dolores Padierna y
Lázaro Cárdenas Batel formaron parte
de ese cuerpo legislativo y dieron su vo-

to favorable a la norma.
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Clara Brugada asegura que atacará problema de chelerías
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://capital-cdmx.org/clara-brugada-asegura-que-atacara-problema-de-chelerias/

La jefa de gobierno electa, Clara Brugada, informó que atacará el problema de chelerías en la alcaldía Coyoacán,
mediante la participación del Instituto de Verificación Administrativa (INVEA) que operará en la demarcación,
como parte de su estrategia de colocar una sede de la administración capitalinaen cada demarcación.

Al encabezar una asamblea en la alcaldía Coyoacán, como parte de su gira de agradecimiento, Brugada señaló
que en todas las demarcaciones habrá una sede del gobierno capitalino, incluso del Instituto de Verificación
Administrativa, donde se atenderá el tema de las chelerías.

"Aquí en Coyoacán y en todas las alcaldías, vamos a instalar la sede del gobierno de la Ciudad de México en
Coyoacán y en todas las alcaldías", indicó.

"Vamos a instalar un brazo del Gobierno de la Ciudad en Coyoacán que atienda toda la problemática que tenga la
Ciudad de México con respecto a la ciudad, donde se de defensoría jurídica, donde esté el INVEA para atacar las
chelerías, en donde esté la DGRT para regularizar los precios, en donde estén los programas sociales y en donde
estén todos los servicios que ofrezca el gobierno de la ciudad", aseguró.

Por otra parte, Brugada informó que el próximo año comenzará la construcción de las nuevas líneas de cablebús
que se ubicarán en las alcaldías Tlalpan, Álvaro Obregón, Milpa Alta y Xochimilco.

Durante su mensaje, refirió que el tema de movilidad será central en su administración que iniciará en octubre
próximo.

"Vamos a invertir los recursos necesarios para renovar nuestro Metro. El Metro se renovará línea por línea. Y
también vamos a construir cinco líneas de cablebús más en la Ciudad de México. Tres líneas son las que vamos a
empezar ya el próximo año, que son Tlalpan, Álvaro Obregón y Milpa Alta- Xochimilco. Así que vamos a
cumplir todo lo que dijimos y más».

Agregó que el voto no fue un cheque en blanco «no voy a dejar ese voto a un lado, porque sabemos que no fue un
cheque en blanco. Que la población que utiliza su voto en las elecciones es para apoyar un proyecto que se tiene
que cumplir. Y esa es nuestra tarea, cumplirle a la población lo que dijimos que íbamos a hacer en campaña",
dijo.

Brugada anunció la construcción de al menos seis utopías en la alcaldía Coyoacán, además de "coyosauria",
similar al parque temático de dinosaurios, que se encuentra en Iztapalapa, conocida como "iztapasauria".

https://capital-cdmx.org/clara-brugada-asegura-que-atacara-problema-de-chelerias/
https://capital-cdmx.org/clara-brugada-asegura-que-atacara-problema-de-chelerias/
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Brugada y Giovani sumarán esfuerzos contra 'chelerías' en Coyoacán
Autor: RedacciónCDMX

Género: Nota Informativa

https://mensajepolitico.com/brugada-y-giovani-sumaran-esfuerzos-contra-chelerias-en-coyoacan/

David Polanco / CDMX Magacín

En la función de gobierno, lo que suma da resultados, por eso celebramos que el gobierno de la CDMX trabaje ya
una propuesta para detener la venta de alcohol en la vía pública y atacar de manera conjunta las chelerías ilegales,
celebró el alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez Aguilar.

"En la tarea de gobierno la suma de esfuerzos da resultados. No así la división o el rencor que entorpece los
resultados. En este gobierno no hay frustración, hay propuesta; en este gobierno no hay odio, hay respeto a todas
las autoridades en funciones o electas. Aquí nos vamos a sumar con quienes quieran lo mejor para Coyoacán, no
con quienes siembren odio", adelantó el Alcalde.

Este fin de semana la Alcaldía Coyoacán realizó nuevamente un operativo más para el retiro de lugares que
venden alcohol de manera ilegal en la vía pública en el que participaron 20 elementos de Escudo Coyoacán y
ocho unidades para los recorridos.

Por su parte, la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, en su gira de agradecimiento por Coyoacán, prometió que
ante el aumento de puestos ambulantes que venden bebidas alcohólicas sin permiso, conocidas popularmente
como 'chelerías', va a duplicar esfuerzos, junto con las autoridades de la demarcación, para clausurar esos sitios y
evitar conflictos.

Por su lado, Giovani Gutiérrez sostuvo que en la alcaldía se recibe con optimismo el anuncio de una iniciativa
que trabaja la Secretaría de Gobierno de la capital -dada a conocer la semana pasada- con la que se busca también
proteger a la niñez y juventud de manera que no tengan acceso al alcohol y que, anunció el Jefe de Gobierno
Martí Batres, que sería dada a conocer próximamente.

"Vemos con optimismo el que se haya tomado también la iniciativa para encontrar una solución a este problema
que se está convirtiendo en un fenómeno social que daña a la niñez y a la juventud de toda la ciudad de México y
que se sigue extendiendo en diversas alcaldías.

"Para nosotros los procesos electorales quedaron en el pasado, no hay cabida para resentimientos ni frustraciones
en las tareas de gobierno. La gente nos eligió para seguir trabajando y a eso nos dedicaremos, por eso celebramos
el anuncio hecho por el jefe de Gobierno capitalino", dijo el Alcalde.

Este fin de semana los elementos de Escudo Coyoacán implementaron un nuevo dispositivo para el retiro de las
llamadas "chelerías toreras". En esta ocasión recorrieron las colonias Adolfo Ruiz Cortines, Emiliano Zapata,
Carmen Serdán, Mirador, San Diego Churubusco y las unidades CTM secciones VI, VII, VIII, IX y X.

Cabe recordar que la iniciativa "Antimichelada" como se le ha llamado también a esta propuesta presentada por
el alcalde Giovani Gutiérrez, prevé que la venta ilegal de alcohol deje se ser sólo una falta administrativa -como
actualmente ocurre- y se convierta en un hecho de carácter penal, dado que atenta contra la salud de la juventud y
la niñez.

https://mensajepolitico.com/brugada-y-giovani-sumaran-esfuerzos-contra-chelerias-en-coyoacan/
https://mensajepolitico.com/brugada-y-giovani-sumaran-esfuerzos-contra-chelerias-en-coyoacan/
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BRUGADA Y GIOVANI SUMARÁN
ESFUERZOS CONTRA 'CHELERÍAS'
EN ALCALDÍA COYOACÁN

Por David CDMX Magacín
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